



ゆりぐみだより

2024年 5月 第1号

新年度が始まって早くも1ヶ月が経ちました。日に日に暖くなる中で、汗をかきながら戸外遊びを楽しんでいる子どもたち。水分補給や休息を十分にとりながら、「たくさんの遊び=学び」につながる保育を心がけていきたいと思います。



5歳児ってこんな時期

5歳児になると、自立心が芽生え始め、しっかりと自分の気持ちを言葉で伝えられるようになります。しかし中には、口答えばかりで全く言う事を聞かなくなったり、「自分でやりたいのにできない!」とかんしゃくを起こしたりなど手に負えないと感じているご家庭もあるかもしれません。2歳児の「イヤイヤ期」よりも、さらに言葉による反論が加わる5歳児の「中間反抗期」。関わり方は色々ありますが、コミュニケーションがとても大切です。

- 自分でできたことを褒めてあげる
- 「子ども扱い」ではなく、「お兄さん」「お姉さん」として見る
- 「命令」ではなく「お願い」をする

子育ての悩み、保育についてなど気になることがありましたら、遠慮なく声をかけてください。ご家庭と共に子ども達の成長を見守っていききたいと思います。



みんなで楽しもう!

戸外遊びが大好きな子どもたち。最近のブームは「鬼ごっこ」のようです。単純な鬼ごっこも楽しんでいます。が、「こおり鬼」や「けいどろ」なども自分たちで捕まえる人・逃げる人を分け、帽子の色を変えて遊んでいます。

夢中になりすぎてルールを間違えてしまい、言い合いになってしまうこともあります。が、「お話し合いして欲しいなあ」と知らせると「ここはこうなんだよ」「間違えちゃってごめんね」とすぐに仲直りしています。そのような姿を見ると、さすがゆりぐみさんだなあ…と感心させられます。

給食前はもちろんのこと、午睡なしの日はおやつ前にも「外行きたい!!」とパワフルに過ごしています。今後も安全に配慮しながら、元気に体を動かし、体力作りをしていきたいです。



まだまだ捕まりたくない!



わー! 逃げろ~!!



捕まっちゃったよ~
助けてくれ~



今、助けにいくぞ!!